

杉の秀

学校教育目標
ふるさとを愛し、夢に向かって自ら学び、
心ゆたかでたくましく伸びる「中原っ子」の育成

授業参観、ありがとうございました

4月28日の授業参観及び後援会総会、PTA総会、学級懇談会と予定していたすべての内容を実施することができました。子どもたちは朝から保護者の皆様がおいでになることを楽しみにしていたようです。授業参観後は子どもたちとお話されたでしょうか。授業の様子や、参観後の感想などお話をいただくと子どもたちの励みになると思います。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。
また、当日の感染症対策へのご協力、総会後の片付けなど、本当にありがとうございました。



緑の少年団活動スタート

5月9日に緑の少年団活動の結団式が実施されました。全校児童が体育館に集まり、6年生の代表から緑の少年団活動についての説明があり、みんなで力を合わせて頑張っていくことを約束しました。
さっそく、緑の少年団活動として芋の苗植え（5月17日）と、田植え（5月26日）が実施されました。畑や、田んぼは、地域の方のご厚意でお借りしている土地をつかっています。また、事前の準備には多くの方々にバックアップしていただいております。



スポーツテストがんばりました

5月19日にスポーツテストが実施されました。子どもたちは、それぞれの種目に真剣に取り組んでいました。後日結果についてもお知らせします。



プール掃除がありました

5月20日にプール掃除を全校児童でしました。1年生から6年生まで、プールの水槽、プールサイド、トイレなど自分たちの持ち場で一生懸命掃除に取り組んでいました。子どもたちは、「早くプールで泳ぎたい!」とっていました。



コミュニティー・スクール発足

本年度より、南小国町では、町内全小中学校が「コミュニティー・スクール」となりました。「コミュニティー・スクール」とは、学校運営協議会を設置している学校のことであり、中原小学校でも、第1回目の学校運営協議会が5月20日に実施されました。学校運営協議会の委員の方々は中原地区の各組織の代表の方々等で構成されています。本校の保護者の方々も委員として任命されております。
学校運営協議会とは、学校の運営に地域や保護者の声を活かす学校の仕組みです。中原地区では、これまでも地域の方々や、保護者の皆様にご支援いただき学校経営をしてきましたが、さらに学校運営協議会をとおりて、学校経営を充実させていき地域の連携を密にしていきたいと考えております。今回は委任状交付、会長・副会長の選出、そして学校運営方針についての校長説明及び承認などがありました。

会長には、上島 敬次 様
副会長には、日隈 秀仁 様
鞭馬 奈美 様 が就任されました。

- 令和4年度
学校運営協議会委員(順不同)
- 上島 敬次 様(大字区長)
 - 日隈 秀仁 様(後援会長)
 - 鞭馬 奈美 様(地域コーディネーター)
 - 橋本 史郎 様(PTA会長)
 - 河津 勝代 様(民生児童員)
 - 井上 則臣 様(老人会会長)
 - 黒川 千穂子 様(婦人会会長)
 - 河津 裕子 様(中原保育園主任)
 - 坂本 泰子 様(社会福祉協議会)
 - 河津 由美 様(ナカバルドットコム代表)
 - 楠田 明弘 様(地域学校協働活動推進員)
 - 井芹 伸也 (校長)



「日曜学校（授業参観）」お待ちしております

6月5日（日）に日曜学校（授業参観）を実施します。
〔3校時・10：45～11：30〕
新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から本年度は授業参観のみの実施とします。
おじいさまやおばあさま（ご同居に限らず）日頃、授業を参観する機会の少ない方々にはぜひとも参観していただければと考えております。例年どおりの内容とはいきませんが、どうぞご理解のうえご来校いただきますよう、よろしくお願いいたします。お待ちしております。

※なお、授業参観前に第1回 Nakabaru.comm（ナカバルドットコム）を開催いたしますので、ご都合にあわせてご参加ください。Nakabaru.comm（ナカバルドットコム）については別プリントにてご案内いたします。

学校ホームページをご覧ください

学校ホームページでは、中原小学校の授業や行事などを紹介しています。4月からは、動画での紹介も開始しております。新年度になって、現在までに20本以上の記事を掲載しております。
子どもたちの活動の様子などを中心に紹介しておりますので、ぜひご覧いただければと思います。
※「南小国 中原小学校」と検索すれば、スマートフォンやパソコンでみることができます

今月の一枚フォト



子どもたちが植えた
芋の苗、立派な芋が
できますように！

